

» Spenden

Als Non-Profit-Projekt hat amerika21 viel erreicht. Um langfristig weiter arbeiten zu können, sind wir jedoch auf Solidarität angewiesen. Unterstützen Sie uns deshalb:

Werden Sie Mitglied des Förderkreises und spenden Sie regelmäßig. Jeder Beitrag hilft, die Zukunft dieses Projektes zu sichern. Wir freuen uns aber auch über eine einmalige Spende. Eine Quittung stellen wir gerne auf Anfrage aus. Spenden an uns sind steuerlich abzugsfähig.

Unsere Kontodaten

Empfänger: Mondial21 e. V.
Bank: GLS Bank
IBAN: DE75 4306 0967 1126 2428 00
BIC: GENODEM1GLS

Weitere Spendenmöglichkeiten finden Sie unter <https://amerika21.de/spenden>.

» Unterstützen

So können Sie amerika21 unterstützen:

- » Übersetzen Sie Texte aus dem Spanischen, Portugiesischen oder Englischen ins Deutsche.
- » Schreiben Sie Artikel für amerika21.de.
- » Verlinken Sie amerika21.de auf Ihrer eigenen Website oder binden Sie unsere Inhalte per RSS ein.
- » Verbreiten Sie Links auf Artikel per E-Mail oder in sozialen Netzwerken wie Facebook, Google Plus, Twitter und co.

Kontaktinformationen

amerika21
c/o Mondial21 e. V.
Haus der Demokratie und Menschenrechte
Greifswalder Str. 4
10405 Berlin

<https://amerika21.de>
redaktion@amerika21.de

-  facebook.com/amerika21
-  twitter.com/amerika21
-  amerika21.de/gplus



amerika²¹

Nachrichten und Analysen
aus Lateinamerika



Bildungsproteste in Kolumbien
prolapase / by-ne 2.0

Protest zapatistischer
Frauen in Mexiko
Oriana Elkayate / by-ncsa 2.0

Baternvereinigungs Ezequiel Zamora
in Venezuela
Jan Kühn / by-ncsa 3.0

» Über amerika21

Amerika21 stellt Nachrichten und Analysen aus Lateinamerika und der Karibik auf Deutsch zur Verfügung, die andere Medien oft schuldig bleiben: Positionen von sozialen Bewegungen, fortschrittlichen Regierungen und regierungsunabhängigen Organisationen.

Mit der Übersetzung von Texten bewegungsnaher Medien in Lateinamerika machen wir die Sicht von Aktivistinnen und Aktivisten auf die politischen Entwicklungen ihres Kontinents in den deutschsprachigen Ländern bekannt. Indem wir die Informationskluft überwinden, wollen wir dazu beitragen, den kommunikativen Austausch zu erleichtern.

Dabei nutzen wir die Möglichkeiten von Onlinemedien durch die Verlinkung von Recherchequellen in den Texten, um Inhalte nachvollziehbar und überprüfbar zu machen.

» Mondial21 e. V.

Seit seiner Gründung im Jahr 2007 ist amerika21 von einem Nachrichtenblog zu einem Online-Medium mit professioneller Redaktion herangewachsen. Mittlerweile wird das Portal von dem Verein Mondial21 e. V. getragen.

Wir haben uns dabei als ein Referenzmedium in der deutschsprachigen Berichterstattung über Lateinamerika etabliert. Dies ist das Ergebnis des ausschließlich ehrenamtlichen Engagements aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter – sei es in der Redaktion, beim Recherchieren und Verfassen von Artikeln oder beim Übersetzen.

» Weitere Inhalte

Auf amerika21.de gibt es einen ständig aktualisierten Kalender mit Terminen rund um Lateinamerika für Deutschland, Österreich und die Schweiz. Des Weiteren veröffentlichen wir in unregelmäßigen Abständen Audio- und Videobeiträge sowie Fotostrecken.

Der Pressespiegel dokumentiert die Artikel über Lateinamerika in den wichtigsten deutschsprachigen Medien und in einem Blog kommentieren unsere Autorinnen und Autoren aktuelle Ereignisse. Sämtliche Inhalte lassen sich als RSS-Feed abonnieren. Amerika21 ist auch auf Facebook, Google Plus und Twitter zu verfolgen.



Madres de Plaza de Mayo in Argentinien
Meghan Hess / by-nc-nd 2.0

Landlose (MST) in Brasilien
Vitor Sá / by-nc-nd 2.0

Gründung der
Gemeinschaft
Lateinamerikanischer
Staaten (CELAC)
chavezcardenas / by-nc-sa 2.0

Bildungsproteste in Chile
Claudio Pulgar / by-nc-sa 3.0

Empfang des
gestürzten
Präsidenten
Manuel Zelaya
in Honduras
Felipe Canova / by-nc 2.0